

KIM

Sambut 35 Taruna Wreda Politeknik Ilmu Pemasyarakatan Angkatan 53 Pejabat Struktural berikan Pengarahan

Narsono Son - CILACAP.KIM.WEB.ID

Sep 7, 2022 - 13:25



CILACAP - Bertempat di Aula Lapas Karanganyar , Plt.Kalapas, Riko Purnama Candra Bersama dengan Jajaran Pejabat Struktual Lapas Karanganyar memberikan arahan kepada Taruna Poltekip Angkatan 53 yang akan menjalankan kegiatan magang di Lapas Khusus kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Rabu (07/09/202).

Sebagaimana yang sudah disampaikan pada pembukaan Magang Satriya Sancaya Karya Dhika Taruna Poltekip Angkatan 53, Selama 2 bulan kedepan Taruna dan Taruni akan di plot di Seluruh Unit Pelaksana Teknis di Nusakambangan dan tentunya akan disesuaikan dengan Program studi dan keahlian masing-masing. Bertempat di Aula Lapas Karanganyar Plt. Kalapas Karanganyar membuka pengarahan dengan ucapan selamat bergabung kepada ke-35 Taruna.

"Selamat datang dan selamat bergabung. Sesegera mungkin menyesuaikan diri dan segera beradaptasi kepada keseluruhan pelaksanaan kinerja beserta sistemnya di Lapas Karanganyar," Sambut Plt. Kalapas

"Kami juga menghimbau kepada seluruh Jajaran pejabat dan Alumni Poltekip 51 beserta 52, untuk dapat membantu jalannya Magang ini. Utamanya sebagai pembuka segerakan kegiatan Mapenaling untuk ke-35 Taruna yang magang di Lapas Karanganyar," Sambungnya.

Plt. Kalapas Karanganyar, Riko Purnama Candra mengharapkan kepada 35 Taruna Wreda yang melaksanakan Magang di Lapas Karanganyar untuk dapat membantu kegiatan-kegiatan di Lapas Karanganyar.

"Lapas Karanganyar mempunyai jadwal kegiatan yang padat, dengan keterbatasan jumlah petugas. Saya mengharapkan kepada seluruh Taruna dan Taruni dapat membantu pelaksanaan kegiatan," Pungkas Riko.

Dalam pengarahan ini, Taruna diberikan pengenalan profil Lapas Karanganyar, Tugas dan Fungsi, Sistem Keamanan, Sarana Prasarana dan Gedung Bangunan. Pada Akhirnya para Taruna diharapkan dapat turut berpartisipasi dalam pemecahan permasalahan-permasalahan yang ada di Lapas Karanganyar. Bahkan mampu memberikan sumbang ide yang inovatif.

(N.Son/***)